

8.000 habitantes de la provincia de Guayas se benefician de obras de inversión social de EP Petroecuador

EP Petroecuador aporta al desarrollo social de varias parroquias de la provincia de Guayas, esto como parte de la política de inversión social que lleva adelante en las zonas de influencia de su operación, en este caso el Poliducto Pascuales – Cuenca.

El Ministro Coordinador de Sectores Estratégicos, Ing. Augusto Espín y autoridades de la empresa pública Petroecuador inauguraron el puente sobre el estero Los Abejones, en la parroquia Los Lojas, cantón Daule, provincia de Guayas. Esta obra beneficiará a más de 2.000 personas que residen en la cabecera parroquial, quienes se dedican en su gran mayoría a actividades agrícolas.

El puente cambiará las condiciones de vida de la población beneficiada, ya que reducirá el tiempo para ir desde Los Lojas hasta la ciudad de Guayaquil; antes este recorrido les tomaba 50 minutos, en la actualidad 25 minutos.

La obra fue financiada por EP Petroecuador con una inversión de USD 458.079,18 y ejecutada por el Fondo Ecuatoriano Populorum Progressio (FEPP).

De igual forma, en horas de la tarde se suscribió el convenio para la construcción de ocho sistemas de agua potable para las parroquias rurales del cantón Yaguachi, provincia del Guayas.

Los sistemas de agua potable que se construirán serán en las comunidades San Juan, Playones, Tendales, Cristo Rey, Buenos Aires, Santa Rosa, Jaboncillo, Cacique de Oro, Guajala y Providencia, pertenecientes a las parroquias rurales de General Pedro J. Montero y Yaguachi Viejo, del cantón Yaguachi, zona de influencia de la operación del Poliducto Pascuales - Cuenca.

Este proyecto beneficiará a más de 6.000 habitantes con una inversión de USD 3.777.135,75, valor financiado en su totalidad por EP Petroecuador. La entidad ejecutora será el Fondo Ecuatoriano Populorum Progressio (FEPP).